

Fecha 12.04.2009	Sección Información General	Página 9
---------------------	--------------------------------	-------------

Hay intransigencia por parte de **Conagua**: MAM

- Pero también el gobierno del DF pretende imponer sus prioridades

Joel Saucedo

El gobierno del Distrito Federal debe considerar que el tema del saneamiento de aguas del Valle de México se debata en el Congreso de la Unión, propuso la senadora del PRI, María de los Angeles Moreno Uriegas.

Las obras en la materia -dijo la legisladora- no deben circunscribirse a un periodo sexenal ni a plazos fatales, pues de alcanzarse ese objetivo la ciudadanía resultará beneficiada.

Como presidenta de la Comisión del Distrito Federal de la Cámara Alta, afirmó que uno de los problemas más agudos es la obsolescencia de la red, debido a que entre el 35 y 40% del vital líquido se desperdicia por fugas en las tuberías.

Moreno Uriegas señaló que de cada cien litros que son extraídos sólo treinta se devuelven. Esto debido a la falta de mecanismos de captación y almacenamiento, a lo cual se le suman la carencia de materiales no porosos en la construcción, apuntó.

Además, destacó que para los capitalinos y el gobierno de la ciudad, la prioridad debe ser resolver el problema de abasto del vital líquido para el corto, mediano y largo plazos; sin embargo la administración local pretende imponer sus prioridades.

Por ello, la senadora priísta se refirió a la necesidad de que el saneamiento de aguas del Valle de México se delibere en foros, con la finalidad de que cuente con la importancia y seriedad que merece el tema.

Incluso, observó que dada la intransigencia de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, se considera prudente que el tema se lleve a todos los foros, en virtud de que el problema requiere seriedad y disposición de todas las partes involucradas.

Sostuvo que el Distrito Federal necesita de un mayor abastecimiento de cuencas hidrográficas externas por el agotamiento de las fuentes propias.

A lo anterior, dijo, se le suma la sobreexplotación de los mantos freáticos, situación que es insostenible, pero además tampoco existen mecanismos de captación y almacenamiento del agua.

Otra problemática es la falta de mecanismos que ayuden a la filtración de agua de lluvia al subsuelo. Igualmente, los niveles crecientes de contaminación han limitado más aún su disponibilidad, advirtió Moreno Uriegas.

• Prudente que el tema se lleve a todos los foros, opina la senadora

